

Des rillettes mayennaises à l'ambassade de France à Berlin



Les convives ont apprécié les rillettes mayennaises.

Lancée il y a un peu plus d'une année, l'entreprise castrogon-térienne Le Mottay Gourmand a déjà parcouru du chemin. Ses rillettes apéritives de porc bio sont même allées outre-Rhin à l'ambassade de France à Berlin en Allemagne pour la cérémonie de fin d'année qui a eu lieu le 15 décembre 2015. Émilie et Pierre-Yves Martin, le couple à l'origine du produit représentaient la France avec Le Mottay Gourmand. Dans cet environnement, l'ambassadeur français recevait la Secrétaire d'État à l'Agriculture allemande autour des pavillons européens.

Il a félicité «*la qualité des produits français avec les rillettes Le Mottay Gourmand*». «*Ce fut pour nous un vrai encouragement à poursuivre*

notre travail», notent Émilie et Pierre-Yves Martin. La soirée a réuni plus de 350 convives du monde agro-alimentaire et de la sphère diplomatique qui ont apprécié les produits Le Mottay Gourmand. «*Ce fut un vrai déclic ; les invités nous ont aidés à obtenir des contacts avec des réseaux de distribution ; dès le lendemain matin, nous visitons des boutiques pour nous faire référencer à Berlin.*»

La démarche à l'export est donc lancée. «*Notre produit porte les codes et l'image de la France*», soulignent les deux fondateurs. Depuis son lancement, Le Mottay Gourmand est implanté en France dans plus de 60 points de vente, cavistes, épiceries fines, primeurs et restaurateurs.